



PRODUCT AVAILABILITY REPORT / RAPPORT DE DISPONIBILITÉ DES PRODUITS

Customer Relations / Relations-clients 1-800-367-4974

Table with columns: Flag / Signal, Lit # N° de ref., CPON Lit N° de ref., CPON Lit N° de ref., UPC / GTN CUP / GTN, DN / NM, Description, Format, Active Ingredient / Ingredient Actif, Sol. Source / Pourcentage unique, Supply Status / Disponibilité du produit, Estimated Expiration Date / Date d'épuisement de stock prévue, Expected Availability / Disponibilité attendue, Allocation, Comments / Commentaires, Additional note / Remarque (Anglais/Français)

Given the number of variables involved Pfizer can only provide estimated dates. Information included in the report is subject to change and is provided for customer convenience only.



Supply Status / Disponibilité du produit		
AV	<p>Available without restrictions through usual distribution channels Please note availability dates at CPDN distribution centers (DC) may vary as follows: ON: please allow approximately two (2) additional business days for product availability in this DC * AB and BC: please allow approximately five (5) business days for product availability in these DCs *</p> <p>* Please note that, due to the nature of these products, transit time of Narcotics may be longer</p>	<p>Disponible sans restriction par les réseaux de distribution habituels Veuillez noter que les dates de disponibilité dans les centres de distribution (CD) du RCDP peuvent varier comme suit: ON: veuillez accorder environ deux (2) jours ouvrables pour que le produit soit disponible dans ce CD * AB et CB: veuillez accorder environ cinq (5) jours ouvrables pour que le produit soit disponible dans ces CD *</p> <p>* Veuillez noter qu'en raison de la nature de ces produits, la durée du transport pour les narcotiques peut être plus long.</p>
PRE	Preventive measure : product restricted to prevent oversell, do not expect to back order	Mesures préventives: restrictions mises en place afin de prévenir la survente; le produit ne devrait pas être en rupture de stock
PBO	Potential back order : product is expected to back order as per guidelines available on <a href="http://www.drugshortagescanada.ca">www.drugshortagescanada.ca</a>	Rupture de stock potentielle: on s'attend à ce que le produit soit en rupture de stock selon les directives disponibles sur le site Web <a href="http://www.penuriesdemedicamentscanada.ca">www.penuriesdemedicamentscanada.ca</a> ( <a href="http://www.drugshortages.ca">www.drugshortages.ca</a> )
DISC	The product will be discontinued upon stock depletion or on the stop-sale date.	Le produit sera abandonné une fois les stocks actuels épuisés ou quand il atteindra la date limite de vente.
BO	On backorder at the main Pfizer warehouse. Customers are encouraged to verify with their usual wholesaler / distributor	En rupture de stock dans l'entrepot principal de Pfizer. Les clients sont priés de vérifier la disponibilité du produit auprès de leur grossiste / distributeur habituel
<b>Allocation * / Allocation *</b>		
EM	Emergency use only : case-by-case determination, releasing 2 weeks of product at a time based on patient needs and inventory on hand	Cas d'urgence seulement: détermination au cas par cas ; disponibilité d'approvisionnement pour 2 semaines à la fois seulement en fonction des besoins des patients et des stocks disponibles
MA	Monthly average based on unrestricted 12 month historical ordering	Moyenne mensuelle établie sur l'historique d'approvisionnement sans restriction pour 12 mois
Ord-R	Ordering restrictions have been put in place.	Des mesures de restrictions des quantités ont été mises en place.
<b>Notes</b>		
* Please note that Pfizer reserves the right to keep its multi-source products for its contract customers		
* Veuillez noter que Pfizer se réserve le droit d'allouer ses produits multi-sources à ses clients à contrat		
**Given the number of variables involved Pfizer can only provide estimated dates. Information included in the report is subject to change and is provided for customer convenience only.		
***Compte tenu des multiples facteurs mis en cause, Pfizer ne peut que fournir des dates estimées. L'information incluse dans ce document est à titre indicatif seulement.		